



## Visite d'Oradour sur Glâne

publié le 10/04/2024

Lundi 4 mars 2024, nous, les 3èmes Soleil et Plume avons fait une sortie scolaire sur le site historique d'Oradour-sur-Glâne.

Durant la visite de ce lieu, nous avons tout d'abord écouté le témoignage vidéo poignant d'un des seuls survivant du massacre, hélas décédé l'an passé, monsieur Jean-Marcel Darthout puis répondu à un questionnaire en lien avec cette vidéo.

Puis, nous avons visité le village en retraçant le funeste destin de quelques-unes des 643 victimes et des atrocités commises par leurs bourreaux (les nazis) le 10 juin 1944, à l'aide de témoignages écrits lus par certains élèves des deux classes.

Ensuite, une sorte de jeu de pistes nous a été proposé dans lequel nous devions, en petits groupes, reconnaître et situer plusieurs édifices, plus ou moins détruits, au moyen d'un plan du village et de plusieurs photographies.

Et enfin, une visite guidée du Centre de la Mémoire d'Oradour-sur-Glâne, qui est destiné à rappeler aux visiteurs les crimes commis par la division SS Das Reich de la Waffen SS, à informer et à être un mémorial pour les générations futures, a conclu cette journée dédiée au devoir de mémoire.

Méresse-Proux Nahun, élève de 3ème Soleil au collège Maurice Fombeure.